

La Bolivie présentera des propositions claires au Chili sur les différends frontaliers



La Paz, 17 juillet (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de la Bolivie, Fernando Huanacuni, a signalé que son pays présentera des propositions concrètes au cours de la réunion pour la solution des différends frontaliers qui se tiendra le 25 juillet dans la ville bolivienne de Santa Cruz.

Fernando Huanacuni a indiqué que les thèmes du Comité de Frontières sont d'intérêt bilatéral.

Le ministre bolivien des Affaires étrangères a signalé que les incidents qui se produisent le long de la zone de démarcation doivent être résolus par la voie diplomatique comme le stipulent les normes internationales.

La Bolivie a proposé au Chili de travailler en deux commissions , l'une de facilitation et l'autre de coopération frontalière.

Plusieurs instances comme les douanes, les forces armées, le ministère de l'intérieur et de Migration participeront à la réunion du Comité, un mécanisme bilatéral crée en 1998

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/135749-la-bolivie-presentera-des-propositions-claires-au-chili-sur-les-differends-frontaliers>



Radio Habana Cuba